

#BEAMTENPOLITIK 18. Februar 2020

Personalratswahl 2020: BEV Mitte - EVG Wahlvorschläge eingereicht

Die beiden Listenführer, die amtierende Personalratsvorsitzende, Kollegin Elke Scharle und Kollege Karsten Landefeld, haben die Wahlvorschläge der EVG beim Wahlvorstand eingereicht. Anders als bei den anderen BEV-Dienststellen ist bei der BEV-Dienststelle Mitte auch ein Gesamtpersonalrat zu wählen. Bei diesem sind auch die Beamtinnen und Beamten wahlberechtigt, die bei der BAHN-BKK eingesetzt sind.



Karsten Landefeld, Elke Scharle, Markus Braun

Als weitere Besonderheit sind beim Wahlvorstand keine weiteren Kandidaturen eingegangen. Für diesen Fall sieht das Gesetz eine Persönlichkeitswahl vor. D.h., jede/r Wahlberechtigte kann unabhängig von der Listenplatzierung einzelne Kandidat*innen wählen.

Deshalb sind nun die rund 370 Beschäftigte an den BEV-Standorten Frankfurt und Saarbrücken, der KVB-Hauptverwaltung, der KVB-Bezirksleitung Kassel sowie die Beamtinnen und Beamten der BAHN-BKK aufgefordert, durch ihre Beteiligung an der Wahl dafür zu sorgen, dass alle Standorte und Funktionen auch in den neuen Gremien angemessen vertreten sind. Denn nur so kann auch in den kommenden vier Jahren eine Interessenvertretung aller gewährleistet werden.